

みなさん ようこそ、この地球で人間の赤ちゃんとして誕生しました。そして、こんなにも大きくなりました。それから、日本の 愛知県の 一宮市の 瀬部小学校で学んでいます。不思議ですね。

瀬部小学校は、みなさんを心より歓迎します。

この世に生まれてきたことは、素晴らしいことなんです。

当たり前かもしれませんが、今、生きています。

生きるということは、「いきができる」ということです。酸素を吸って、食べ物を食べて、「いきをしている」から生きているのです。

生きていれば、いやなことや辛いことも多いかもしれませんが、生きているから、努力できるのです。

努力すれば、必ず、何とかなるのです。

勉強も努力をすれば何とかできます。

友だちも、優しくしようと努力すれば、友だちも増えてきます。

生きている限り、どんなことにも挑戦（チャレンジ）できます。

死んでしまうと、何もできないのです。

ですから、生きていることは素晴らしいことです。

5月8日（日）は母の日でした。

6月19日（日）は父の日です。

みなさんを生んでくれた、お父さんやお母さんに感謝しましょう。

みんなを大事してくださるおじいちゃんやおばあさんに感謝しましょう。

一緒に勉強したり、遊んだりできる先生と友だちに、感謝しましょう。